

# Mejorar los cauces de comunicación



La X Conferencia de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica que se celebró el pasado mes de septiembre en Asunción, Paraguay, contó con una extraordinaria labor organizativa del Gobierno del Paraguay, a través del Ministerio de Salud y Bienestar Social, en concreto, de la Dirección General del Adulto Mayor, que ha hecho posible que el desarrollo de la Conferencia haya transcurrido en un ambiente de intenso trabajo que ha posibilitado el intercambio de experiencias, la celebración de mesas y comisiones técnicas de cuyos debates han de resultar líneas de actuación que permitan profundizar en el reconocimiento y avance de los derechos sociales de los adultos mayores y de las personas en situación de discapacidad en Iberoamérica.

Ahora es el momento de desarrollar las líneas de actuación que se han aprobado, para ello RIICOTEC cuenta con los instrumentos adecuados, proyectos anuales, las pasantías, la formación de líderes, profesionales y expertos... son algunas de las herramientas que han de servir para poner en práctica esas líneas de actuación, pero también es esencial que los cauces de información y comunicación de la Red se complementen para mejorar la

participación de los países miembros de RIICOTEC, que han de sentir los sistemas de información y comunicación como algo que les concierne. Por eso mismo, estos sistemas han de estar permanentemente abiertos a la colaboración efectiva de todos los componentes de la Red para aportar su contribución a los mismos para comunicar sus políticas a favor de los adultos mayores y personas en situación de discapacidad y dependencia o las buenas prácticas que consideren oportuno dar a conocer.